

Penguin-Tappers-Familie dankt mit einem Feuerwerk

Tanzsport: Der Ehrungsabend von Andrea Mayer und Klaus Schollmeier übertrifft alles

Hemsbach. Bei der Tanzsportabteilung des TV Hemsbach gab es vor Kurzem einen Führungswechsel. Die beiden Abteilungsleiter Klaus Schollmeier und Andrea Mayer haben nach 23-jähriger erfolgreicher Tätigkeit bei der Mitgliederversammlung die Führung an Markus Schäfer und Luisa Herget übergeben. Sie rücken jetzt ins zweite Glied. Spontan haben die Steptänzerinnen beschlossen: „Da müssen wir doch etwas mehr machen!“

Und aus dem Etwas-mehr-Machen ist ein emotionaler Dankeschön-Abend geworden, der in die Geschichtsbücher der Penguin Tappers eingehen wird. Die sportlichen Leiterinnen Jana Matz und Kristina Eckstein, zusammen mit über 20 weiteren Mitstreitern aus der Abteilung und dem neuen Vorstandsduo Markus Schäfer und Luisa Herget, haben in aller Stille im Hintergrund einen Überraschungsabend organisiert, den es so in Hemsbach noch nie gab. Weit über 100 langjährige Wegbegleiter, aktuelle und ehemalige Steptänzerinnen und Verbandsprominenz waren der kurzfristigen Einladung gefolgt, um den beiden ihre hohe Wertschätzung zu zeigen.

Im Autokorso zum Studio

Völlig ahnungslos wurden Klaus und Andrea im offenen Cabrio von ihren Wohnungen abgeholt, in einem Autokorso durch Hemsbach bis vor die Tanzstudios gefahren. Dort war bereits der rote Teppich vor dem Eingang ausgerollt. Die beiden gingen durch ein Spalier der Tänzerinnen, die alle in Kostümen der 1. Mannschaft von 2001 bis 2023 bereitstanden. Der Jubel und die Überraschung beim Empfang in dem mit Lichterketten und Ballongirlanden in den Farben Gold, Silber und Bronze verschönerten Studio machte die beiden zu Ehrenden fassungs- und sprachlos. Nicht zu übersehen im großen Studio waren die mannshohen und erleuchteten fünf Buchstaben „D-A-N-K-E“!

Die Steptanzhochburg

Bürgermeister Jürgen Kirchner eröffnete die kurzen Ansprachen. „Ihr habt Hemsbach international bekannt gemacht, dafür dankt euch die Gemeinde in besonderem Maße.“ Aus Hamburg kam IDO-Ehrenpräsident Michael Wendt: „Die Penguin Tappers kenne ich schon seit der



Die Penguin Tappers zogen beim Ehrungsabend für Andrea Mayer und Klaus Schollmeier Kostüme der 1. Mannschaft von 2001 bis 2023 an.

BILD: WOLF-RÜDIGER PFRANG

ersten Deutschen Meisterschaft, die ich 1991 in Hamburg veranstaltet habe. Seit dieser Zeit sind sie mir ans Herz gewachsen. Besonders seit dem Jahr 2000, als Andrea und Klaus die Führung übernahmen, stellten sich die vielfachen deutschen und vor allem die internationalen Erfolge ein. Zwölf Weltmeistertitel sind ein Zeugnis eurer Leistungen. Ihr habt Hemsbach zur Steptanzhochburg in Deutschland gemacht. Dafür danke ich euch von Herzen.“

Aus Backnang kam der DTV-Beauftragte für Steptanz Hermann Trefz. Andreas Bonk und Martin Schnepf, die beiden Vorstände des TVHemsbach, schlossen den Reigen der Gratulanten, bevor es zum Sturm auf das von den Eltern gestiftete reichhaltige Büfett kam. Eine Bildergalerie und ein 20-Fragen-Quiz beleuchtete manch heitere Begebenheit mit den beiden in den 23 Jahren. Als Siegerin ging dabei das Hemsbacher Steptanz-Urgestein Monika Höhn hervor, die bereits seit 34 Jahren aktiv in der Steptanzszene des TVH verankert ist. Gegen 21.30 Uhr gab es selbst für die Organisatoren der Party noch eine außergewöhnliche Überraschung. Jerome Mauge, Chef der Around Veranstal-



Zum Abschluss des Ehrungsabends gab es ein Feuerwerk.

BILD: RALPH LACHE

tungstechnik, bedankte sich kurz mit den Worten: „Ich bin seit 21 Jahren mit Licht und Ton sowie dem Bühnenbau in der Penguin-Tappers-Familie zu Hause. Jetzt ist die Zeit gekommen, dass ich mich für das langjährige Vertrauen bedanken

kann. Gehen wir einfach alle jetzt zum Wiesensee-Parkplatz rüber.“ Dort wurde ein zehnteiliges Brillantfeuerwerk mit Musik aus dem Film und Musical „The Greatest Showman“ abgebrannt. Alle waren begeistert und gleichzeitig fassungs-

los, was sie an diesem denkwürdigen Abend in Hemsbach bei den Penguin Tappers erleben durften.

Überglücklich die beiden Geehrten: „Was ihr heute für uns gezaubert habt, da gehen uns die Superlative aus. So viele Highlights, aber auch kleine Details, über die ihr euch Gedanken gemacht habt. Ihr habt wieder Geschichte geschrieben. Nur dieses Mal nicht auf der Bühne, sondern habt uns in den Mittelpunkt gestellt. Sehr ungewohnt für uns, denn das wollten wir nie. Danke, danke. Wir haben immer alles sehr gerne getan und ihr habt uns auch immer ganz viel zurückgegeben. Das war ein Tsunami an Gefühlen, mit dem ihr uns geflasht habt. Ganz großes Kino. Ein großes Kompliment und ein emotionales Dankeschön. Und am Ende noch ein Versprechen! Einmal Penguin Tapper, immer Penguin Tapper. Wir sind schließlich eine große Familie.“

Markus Schäfer dankte am Ende auch Jerome Mauge und seinem Team. „Er hat nicht nur seinen Urlaub abgebrochen und uns mit seinem Equipment für die Party unterstützt, sondern auch ein Feuerwerk für die beiden abgebrannt, über das ganz Hemsbach spricht.“ pfr.